
令和５年度  第２回紀北工業高等学校 学校運営協議会 
 

○日   時   令和５年９月１日（金） 1６:３０～ １７:４０  

○場   所   紀北工業高等学校 応接室  

 

【委   員】（敬称略） ◎委員長  ◯副委員長 

◎溝 北 好 一  同窓会長（かつらぎ町議会議員） 

○佐々木 惣太郎  小川工業取締役会長 

松 山 江津子  山田地区公民館長 

大 野 恵 章  神野々地区自治会長 

中 本 浩 精  PTA 会長 

櫻 井 晴 美  橋本市国際親善協会会長 

米 阪 佳 久  米阪パイル織物（株）社長 

奥 出 和 史  橋本中央中学校長 

木 下 豪 人  橋本市教育委員会 

神 藤 恭 光  本校学校長 

 

【次 第】 

溝北会長開会あいさつ 

1.令和５年度学校運営中間報告について 

  ・３年生進路状況について（進路指導部長） 

   有効求人倍率５倍 

 

2.地域連携、企業連携について 

  ・各科企業連携について 

  ・ものづくり研究部、コンピュータ部の地域連携について 

  ・生徒会の地域連携について 

   

3.中学生「学校紹介・施設等見学会」について 

  ・８月８日の学校説明会実施内容と事後アンケート結果について 

  ・２回目は１１月１１日開催 

 

4.運営協議委員による面接指導について 

  ・９／１６から始まる就職試験にむけ、面接指導とアドバイスをいただく。 

  ・９月６日～８日実施 

 

5.協議及び意見交換 

  ・離職時のフォローアップについて 

   

6.その他 

佐々木副会長閉会あいさつ 

 

【資  料  等】  

① 進路状況一覧 

② 学校説明会実施要項と事後アンケート結果 

③ 地域連携・企業連携一覧 

④ 運営協議会委員による面接計画表 

⑤ マンスリータイムズ４月～８月号 

 

 

 


